
〈保護者の方々へ〉 

運動会の練習、当日の警備のボランティアやバザー販

売など、ご協力ありがとうございました。子どもたちの

振り返りに｢早く起きて弁当やお茶を準備してくれた｣

など、おうちの方への感謝の言葉も見られました。子ど

もたちの輝く笑顔と頑張りは、ご家庭の協力のお陰で

す。これからもどうぞよろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みなさんにとって、中学校での２回目の運動会が終わりました。８月２９日から練習を始めて、本当

に短期間でよく頑張りました。振り返りには、「ありがとう」の言葉があふれていました。ダンスも、

クラスや縦割りでする種目も、そしてグランドフィナーレも、どれもみなさんが「本気でやる」という

気持ちになった現れだったからこそ、たくさんの人、そしてなにより、自分たちに感動が生まれたので

はないでしょうか。そして、２年生として、また昨年とは違った思いがよぎったはずです。 

特に、今年マスプロで夏休みからダンスを考えたり、教えたりした人たちは、昨年とは違う達成感を

感じた人も多いことでしょう。どんな思い出を残すかは、自分がそれにどれだけ心を尽くしたか、とい

うことにかかっていると思います。同じことを経験しても、どんな思い出を残すかは人それぞれです。

来年は、みなさんにとって最後の運動会になります。２年生としての行事は、文化祭、五色台集団宿泊

学習、送別芸能祭（劇をするのはもう最後）もあります。そうやって、一つ一つを積み重ねた先にわき

あがる思いがきっとあるはずです。元気で明るく、そして優しい１１９名のみなさんなら、これからも

共に成長できるに違いありません。残りあと半年ですが、２年１組・２年２組・２年３組のかけがえの

ないメンバーとそして２年団１１９名プラス７名の先生方とこれからもいい思い出を作ろうね。 

❤２年団のみなさんへ すばらしい運動会を本当にありがとう！！❤ 

 

 

 

 

 

 

 

大樹
た い じ ゅ

～しっかりとした根を張り、大きく成長～    ２０1８．９．２６ (水) 
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             （学年団での集合写真を載せています） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

絆―未来へ―は女子では、２年生のマス

プロが同学年だけでなく、１年生にも分か

りやすく教えたからこそ成功したんだな

と思います。私も２年生のマスプロを手本

にして覚えました。また、男子も協力して

いて驚きました。２年団は最高だなあと思

いました！ 

私が一番心に残っていることはマスゲームです。夏休みか

ら、マスプロを中心とし、作成したダンスは曲数がいつもの年

より多く、マスプロの私でさえ覚えるのが大変で嫌でした。で

も、優しく教えてくれる３年生、２年生や楽しく踊っている１

年生、全員が必死になっていました。私はダンスを通して、協

力することができたと思います。すごく思い出に残る、すごく

楽しいダンスになりました。 

最後のグランドフィナーレの時に、全員の声と

手がそろい、ただただ良かった。あの一体感が忘

れられず、周りの友達や校舎を見ると「附坂中好

きだな。」と思った。 

心に残っていることは、用具係の仕事です。初

めから最後まで本気で走るとすがすがしくなりま

した。それが伝わったのか「がんばれ！」と声を

かけてもらいました。うれしかったし、がんばろ

うと思いました。用具係と言われて少し嫌だった

けれど、いい仕事だなと思いました。 

僕は今年の運動会が一番心に残るも

のになったと思います。自分の学年

の競技でなくても、応援や拍手を行

い、自分たちのクラスが負けそうで

もあきらめず応援をしている姿が印

象に残ったからです。 

クラスのみんなへ こんな私

にもダンスをみっちり教えて

くれて、一緒に励まし合って

くれて、大声で精いっぱい応

援してくれてありがとうござ

いました。皆さんのお陰で、

今までくじけずにがんばるこ

とができました。これからも

協力して頑張りましょう！ 

 クラスのみんなへ 私は全部の種目

を楽しめました。「失敗してもええけん

な」とか「リレーお疲れ！」と声をかけ

るのをみてこのクラスは、良いクラスだ

なあと思いました。私は運動会を通し

て、本当に２－３のメンバーで良かった

と思いました。 

クラスのみんなへ 「附坂中半端ないって」や

「学級対抗リレー」などでクラスの代表で出場

している人、それを見て一生懸命応援している

人を見て、クラスが一つになっているなと感じ

ました。あと半年もっともっと良い２－２にな

ればいいなと思います。 

 クラスのみんなへ 今回の運動会は全部の種

目をすることができてよかったと思う。僕が思

ったことは１つだけ、２－１サイコーだと思う。

２年団で一番元気で、やる時はやるで、今回の

運動会は２－１のお陰で楽しかった。みんなあ

りがとう！そしてこれからもよろしく！ 


